

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga skripsi yang berjudul **“Pemanfaatan Metode *Technique for Order Preference by Similarity to Ideal Solution* (Topsis) Untuk Menentukan Guru Berprestasi Di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Blangpegayon (Smansa Bpg)”** ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat dan salam senantiasa penulis tujukan kepada Nabi Muhammad SAW, yang selalu kita nantikan syafaatnya kelak di yaumul akhir.

Penyusunan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian syarat-syarat guna mencapai gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak moril maupun materil. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada Bapak Said Iskandar, S.Si, M.Si., selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memotivasi dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta membimbing penulis juga dalam perkuliahan. Bapak Dr. Elmanani Simamora, M.Si., Bapak Zulfahmi Indra, S.Si., M.Cs., dan Ibu susiana, S.Si., M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ibu Dr. Nerli Khairani, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik. Bapak Muhammad Amin, S.Pd., selaku kepala sekolah SMANSA BPG, yang telah memberikan izin dan tempat kepada penulis untuk melakukan penelitian. Seluruh dosen dan staf pegawai administrasi Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini dan memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan. Teristimewa kepada Ayahanda terkasih Syarifudin dan Ibunda tercinta Hanipah untuk semua kasih sayang, doa, ajaran, motivasi, material, dan jerih payah sehingga penulis dan saudara-saudara penulis dapat menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan dan Universitas lainnya. Serta kakak tercinta Nurma SF, kak Ainie,

Abangda Seniman dan Adik tercita Muharni. Kepada Keluarga Besar, Nenek, Bibik, Kail, Makcik, Pakcik, Kakak serta Adik semua, penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas motivasi dan doa yang telah diberikan. Terkhusus kepada kak intan sebagai motivator, teman diskusi dan pemberi nasehat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada teman-teman hijrah penulis; Nur Asyiah, Afnisa, Wulan Kitty, Rovita, Ika, Hartina, Fitri dan Wirda yang telah memberikan dukungan secara tidak langsung kepada penulis untuk menjadi muslimah yang lebih baik. Teman-teman terkasih penulis di kelas Nondik A 2015; Erman, Chintia, Juli, Desemsi, Asta, Desi, Ella, Uul, Meli, Tere, Tri, Sisu, Eka, Greace, Dianti, Andre, Pandu, Fyven, Ilham, Hotlan, Indra, Wili, dan Suhadi. Terimakasih atas kebersamaan, motivasi dan canda tawa yang telah diberikan selama perkuliahan hingga saat ini.

Semoga Allah Subhanahu Wa Taâala membalas semua kebaikan yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i dalam penyusunan skripsi ini. Saran dan kritik yang dapat membangun sangat diharapkan untuk perbaikan ke depannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi penulis dan pembaca. Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 24 November 2021

Penulis,



Rahmani

THE  
Character Building  
UNIVERSITY